

**Сергей Комиссаров**  
**Руководитель Секретариата КООМЕТ**  
ФГУП “ВНИИМС”  
Москва, Российская Федерация  
Телефон: +7 495 781 90 81  
e-mail: coomet@vniims.ru  
komissarov@vniims.ru



**Москва**  
**30.08.2012 №401-04/23**

*Членам Комитета КООМЕТ*  
*Attn COOMET Committee Members*

***Копии:***

*Национальным секретариатам КООМЕТ*  
*Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам*  
*Председателю ТК 1.3*

***Copies:***

*Attn National Secretariats of COOMET*  
*Attn Chairperson of Joint Committee on Measurement Standards*  
*Attn Chairperson of TC 1.3*

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляры предлагаемых тем КООМЕТ в области “Электричество и магнетизм”:

**566/UA/12** “Сличения национальных эталонов в области измерений напряжения до 1000 В переменного тока в диапазоне частот от 10 Гц до 1 МГц”.

**567/UA/12** “Сличения национальных эталонов напряжения высокой частоты”.

В случае Вашей заинтересованности в работах по этим темам обращайтесь, пожалуйста, к предлагающему или в Секретариат КООМЕТ.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the forms of proposed COOMET Projects in the subject field “Electricity and magnetism”:

**566/UA /12** “Comparisons of the national AC/DC voltage transfer references up to 1000 V in the frequency range from 10 Hz to 1 MHz”.

**567/UA /12** “Comparisons of national standards of HF voltage”.

If you are interested in the above mentioned projects please contact the proposer or COOMET Secretariat.

Сергей Комиссаров  
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Sergey Komissarov  
Head of COOMET Secretariat



**COOMET**  
Secretariat  
Ozernaya 46  
Moscow, 119361, RUSSIA

Tel.: +7 495 781 90 81  
Fax: +7 495 437 99 59  
[coomet@vniims.ru](mailto:coomet@vniims.ru)  
[www.coomet.org](http://www.coomet.org)